

## Avancement du projet Aire ouverte

### Résumé des faits saillants de décembre 2021

#### LA FIN DE LA PHASE 2 (de septembre à décembre 2021)



#### Le partenariat au cœur de nos actions

- La phase 2 du projet fut marquée par la tenue de 23 ateliers de travail pour la consultation et la co-construction de l'offre de services avec les divers partenaires du secteur de la Vallée-de-l'Or.
- Nous tenons à souligner l'importance de l'implication des comités des jeunes et des parents dans tout le processus de consultation. Ils font partie de nos partenaires régionaux de choix et nous guident à travers le projet afin de se coller à la réalité et les besoins de nos jeunes et de nos parents de la région.
- Au cours du mois de décembre, des rencontres ont eu lieu afin de présenter le projet Aire ouverte et susciter l'intérêt et/ou l'implication future du secteur médical. Les médecins de l'urgence, la pédopsychiatrie, la pédiatrie et le groupe de médecine familiale (GMF) du secteur de la Vallée-de-l'Or ont été rencontrés. Bien que l'intérêt y soit, la pénurie de médecins dans la région ne permettra pas à court terme une collaboration à ce niveau en dehors des trajectoires déjà existantes.

#### CE QUI EST À VENIR POUR LA PHASE 3 (de janvier à avril 2022)

#### La mise en place de l'équipe psychosociale Aire ouverte

- Il est prévu d'afficher les 5 premiers postes d'intervenants psychosociaux, et ce, au cours du mois de janvier afin de mettre en place une équipe dédiée à la clientèle d'Aire ouverte au plus tard en avril 2022.
- Les 2 autres postes prévus seront affichés ultérieurement afin de nous permettre de bien cibler les besoins complémentaires à combler.



### **L'obtention d'un local à Val-d'Or**

- Le MSSS a donné le « go » pour procéder à l'appel d'offre publique pour l'obtention d'un local à Val-d'Or. Des démarches administratives restent à approuver et à finaliser, ce qui engendre des délais hors de notre contrôle. Réalistement, nous croyons pouvoir prendre possession des locaux physiques d'ici la fin juin 2022.

### **La concrétisation de l'offre de services adaptée à nos jeunes**

- Aire ouverte vise à offrir des services en présence ou en virtuel, à la convenance de la personne. L'offre de services sera en constante évolution en considérant les effectifs disponibles pour offrir les services.
- Pour avril, la dispensation de l'offre de services se fera dans un premier temps à Val-d'Or, et ce, même si nous n'avons pas de local physique.
- La phase 3 sera marquée par le partenariat; ce volet étant une pierre angulaire du projet. Le but étant d'être complémentaire aux services existants. Nous nous arrimerons et élaborerons des stratégies concrètes avec les partenaires locaux afin d'assurer une continuité des services offerts aux jeunes de 12 à 25 ans.

**Pour toutes questions ou commentaires,  
vous pouvez communiquer avec les responsables de l'implantation du projet, soit :**

Tania Fortin : 819 354-0953

ou

Peggie Courtemanche : 819 856-6774

Par courriel : [08.ciSSsat.aire.ouverte@ssss.gouv.qc.ca](mailto:08.ciSSsat.aire.ouverte@ssss.gouv.qc.ca)